

## Neues aus der Grundschule

- Die Klasse 2 freute sich riesig über das tolle Frühstück der Eltern und über die gemeinsame Spielezeit am letzten Schultag!



## Neues aus der Grundschule

**■ Am 14.02.2025 verabschiedeten sich die Grundschüler in die wohlverdienten Winterferien**

Die Eltern erfreuten die Kinder wieder mit einem leckeren Frühstück.



Der Förderverein belobigte Kinder, die sich im ersten Schulhalbjahr besonders anstrengten, ihre Leistungen oder ihr Verhalten zu verbessern.



Gemeinsam sangen alle Kinder und die Erwachsenen zusammen das Lied: „Winterkinder“ von Rolf Zuckowski, in der Hoffnung, dass es endlich mehr schneit. Die meisten Kinder freuen sich auf das Rodeln und Skifahren in den Winterferien.



Nach der Schülerversammlung durften die Kinder klassenübergreifend mitgebrachte Partnerspiele ausprobieren.



Das ist eine gute Möglichkeit das „Miteinander“ zu stärken und sinnvolle Spiele kennenzulernen.

## Neues aus der Grundschule



Die Kinder der Klasse 1 freuen sich über ihre Schul-T-Shirts, die sie nun v.a. zu besonderen schulischen Höhepunkten tragen dürfen.



Auch die Klasse 2 freut sich schon darauf, die T-Shirts zur Zeugnisausgabe zu zeigen. Herzlichen Dank an unseren Förderverein, der seit dem Schulfest 2009 allen Grundschülern ein Schul-T-Shirt finanziert.



So schöne „Sachen“ bastelt Michaela Zimmermann mit den Kindern der Grundschule in ihrer Bastel-AG.

Wir sind sehr froh, dass wir so ein schönes Ganztagesangebot nach dem Unterricht ermöglichen können.

Herzlichen Dank für das besondere Engagement, die fleißige Vorbereitung und das geduldige Bemühen immer neue Ideen mit den Kindern umzusetzen!